



Bringen wir mehr  
Bewegung in unseren Alltag!

## BEWERBUNG FÜR DIE „REVOLUTIONÄRSTE GEMEINDE 2026“ DER STEIERMARK

Die „Revolutionärste Gemeinde“ setzt sich zum Ziel, mehr Bewegung in den Alltag der Bürgerinnen und Bürger zu bringen und so Vorbild für andere Gemeinden zu sein. Eigene Ideen und Maßnahmen sollen in Zusammenarbeit mit lokalen Vereinen und Einrichtungen geplant und in der Gemeinde umgesetzt werden. Zielgruppe sind die in der Gemeinde lebenden Menschen, von denen sich möglichst viele der Bewegungsrevolution anschließen sollen. Die „Revolutionärste Gemeinde“ ist Teil der steirischen Bewegungsrevolution und wird von den drei Sportdachverbänden ASKÖ, ASVÖ und SPORTUNION in der Planung und Umsetzung begleitet.

**Kooperationszeitraum:** 01.09.2025 bis 31.08.2026

**Verantwortlicher Projektträger:** Bewegungsland Steiermark gGmbH

**Name der teilnehmenden Gemeinde:** \_\_\_\_\_

### Wir bestätigen hiermit,

- dass wir uns für die Teilnahme an der Revolutionärsten Gemeinde bewerben.
- dass wir einen entsprechenden Beschluss in den Gemeindegremien fassen werden.
- dass wir die Planung und Umsetzung unterstützen, daher folgende Leistungen einbringen:
  - Unterstützung der Bewegungsrevolution durch die Gemeindepolitik
  - Nominierung einer Person aus der Gemeindeverwaltung für die Mitarbeit im Projektteam
  - Vorschlag und Aktivierung von Personen für das Projektteam
  - Einladung lokaler Einrichtungen zur Kooperation
  - Einladung lokaler Vereine (Sport-, Alpen-, Seniorenverein etc.) zur Kooperation

---

Ort und Datum

---

Bürgermeister:in  
Unterschrift und Gemeindestempel